

Carlos Gordón

Ubicación

• El barrio está en el corregimiento de San Francisco, uno de los sectores más cotizados de la ciudad.



Boca La Caja: el barrio atrapado entre el progreso y el olvido

El asentamiento informal originado en 1932 por familias de pescadores, simboliza una historia de resistencia frente a la exclusión urbana en la ciudad de Panamá. A lo largo de casi un siglo, la comunidad ha enfrentado presiones de desalojo, marginación territorial y especulación inmobiliaria **Página 2B**

LA ESTRELLA DE PANAMÁ



Nº 62.444

www.laestrella.com.pa

Sábado

75¢

24 de mayo de 2025

176 AÑOS

Gobierno evalúa decretar estado de emergencia en Bocas

Ante el agravamiento de la crisis social y laboral en Bocas del Toro, el presidente, José Raúl Mulino, creó este 23 de mayo una comisión de alto nivel para definir acciones urgentes. La medida surge tras semanas de protestas y la decisión de la empresa Chiquita Panamá de despedir a 4.800 trabajadores por abandono del puesto de trabajo durante una huelga iniciada el 28 de abril. La comisión estará conformada por ministros clave de las carteras de Presidencia, Trabajo, Comercio, Salud, Agricultura y Turismo **Página 2A**

Moody's mantiene calificación a Panamá



De acuerdo con el informe de Moody's, la calificación de Panamá se sustenta en su sólido crecimiento económico, el papel estratégico del

Canal de Panamá y el historial de inversión sostenida, elementos que continúan respaldando la resiliencia macroeconómica del país **Página 4A**

Economía

Recaudación récord de la UABR

La Unidad Administrativa de Bienes Revertidos del MEF registró ingresos por \$2,7 millones hasta marzo de 2025, un incremento del 72 % frente al mismo periodo de 2024 **Página 4A**



Abren paso a los héroes del béisbol en Bocas



En medio de la crisis por los cierres en Bocas del Toro, el equipo campeón del Béisbol Mayor 2025 logró volver a casa. Manifestantes abrieron paso exclusivo para los "tortugueros" **Página 2A**

Jóvenes despiertan con Victoriano

La figura de Victoriano Lorenzo cobró nueva vida para más de 120 estudiantes durante la proyección del documental "Héroe transparente", en la Biblioteca Nacional, por el 122 aniversario de su fusilamiento **Página 5B**

Bolivia tramita solicitud de asilo de Saúl Méndez



El Ministerio de Relaciones Exteriores del Estado Plurinacional de Bolivia "ha tomado conocimiento de la solicitud de asilo" presentada por el secretario general del Sindicato Único de Trabajadores de la Construcción y Similares (Suntracs), Saúl Méndez **Página 3A**

LA ESTRELLA DE PANAMÁ **El Siglo** EL PERIÓDICO DEL PUEBLO

Somos más que un medio impreso

contáctanos 6966-2371

Síguenos en nuestras redes y mantente informado

@EstrellaOnline



Suscríbete al:

204-0055

Chatea 6676-1988



INGRESA A NUESTRO: **WhatsApp Channel** Y MANTÉNTE INFORMADO DE LO ÚLTIMO EN PANAMÁ Y EL MUNDO

